



rimini
meeting 2024

SI
NOUS
NE
RECHERCHONS
PAS
L'ESSENTIEL
ALORS
QUE
CHERCHONS-NOUS?

20-25 AOÛT 2024
PARC DES EXPOSITIONS DE RIMINI

WWW.MEETINGRIMINI.ORG



APP MEETING RIMINI

45^e ÉDITION

SI NOUS NE RECHERCHONS PAS L'ESSENTIEL, ALORS QUE CHERCHONS-NOUS?

Quelques réflexions inspirées par ce thème

Dans un monde aussi dynamique et technologiquement avancé que le nôtre, où les distractions sont omniprésentes, nous ressentons une forte envie de découvrir ce qui compte vraiment dans la vie. Les conflits et les guerres qui sèment la violence et la mort nous placent clairement face à des interrogations que la culture contemporaine a tendance à éliminer, les interrogations sur notre destin et sur le sens de la douleur. La recherche d'un bonheur véritable et durable ne peut se satisfaire d'illusions et d'utopies : en effet, les constructions artificieuses d'apparences sans consistance ne tiennent pas face à la radicalité de cette quête et de ces interrogations.

Qu'est-ce qui est essentiel pour être humains, pour rester humains, pour devenir de plus en plus humains face aux atrocités qui se déroulent sur la scène mondiale, face aux défis du changement climatique, face aux développements technologiques de la science, de la médecine, dans la vie quotidienne, face à un monde de plus en plus envahi de données et d'informations et pourtant de moins en moins capable de les décrypter ?

La question de ce Meeting est donc une question qui a une dimension à la fois personnelle et sociale, culturelle et politique : « Si nous ne recherchons pas l'essentiel, alors que cherchons-nous ? »

Se poser cette question, c'est se mesurer à la réalité telle qu'elle est, dans tous ses aspects, sans exceptions. Relever ce défi constitue donc avant tout une invitation à réfléchir sur notre manière d'éduquer et de nous laisser éduquer. Cherchons-nous vraiment à découvrir le monde dans ses significations les plus profondes et les plus fondamentales, à nous découvrir nous-mêmes et à découvrir notre destin ?

Inévitablement, cette question ouvre aussi le grand horizon de nos relations : vers quoi et vers où regardons-nous ensemble et quel sens donnons-nous à nos relations ? Que voulons-nous dire lorsque nous parlons de confiance, de communauté, de mémoire, de soin, de paix ?

Cette question est aussi une invitation à porter un regard plus aiguisé sur notre manière de penser le travail, nos interactions quotidiennes avec le monde proche et lointain.

Le Meeting 2024 veut donc partager cette recherche de l'essentiel, de ce qui nous donne la possibilité de vivre sans censure et dans toutes les dimensions de notre existence ; le désir de bien, de beauté, de vérité, de justice, d'aimer et d'être aimé gratuitement et infiniment.

Les expositions, les conférences et les spectacles, la vie et les rencontres qui auront lieu pendant la préparation et pendant le Meeting lui-même, seront une occasion de participer à la plus grande aventure humaine : celle de rechercher ce qui donne un sens, une perspective et un accomplissement à nos attentes les plus vraies.